

# Ein Leben für Gerechtigkeit und Frieden

Der diesjährige Misereor Fastenzeitgast in Münster, Erzbischof Quevedo, ist der ehemalige Präsident der Philippinischen Bischofskonferenz und seit 2005 Generalsekretär der Asiatischen Bischofskonferenzen.

Erzbischof Orlando Quevedo berichtet von seiner Arbeit für den christlich-islamischen Dialog und über seinen Einsatz auf der Seite der Armen und Ureinwohner der Philippinen gegen die Interessen der Wirtschaftskonzerne und Großgrundbesitzer.



Das Evangelium ernst zu nehmen, bedeutet für Erzbischof Quevedo selbst, gefährlich zu leben.

**Montag 18. Februar 2008  
um 20.00 Uhr im Erpho Pfarrheim.**

Erphokirchplatz 4, 48145 Münster  
Bushaltestelle: Erpho Kirche Linie 7



Ökumenischer Zusammenschluss  
christlicher Eine - / Dritte - Welt - Gruppen  
der Stadt Münster

